

LE SPIP DE ROUEN POURSUIT LE MOUVEMENT !

Les personnels de l'antenne de Rouen du SPIP 76 (syndiqués et non syndiqués), réunis le 18/12/19 avec une grande inquiétude face aux différentes réformes de la fonction publique (réforme des retraites et mobilité des agents), ont décidé à l'unanimité :

- la poursuite du mouvement engagé le 10/12/19 ;
- le boycott des réunions institutionnelles ;
- d'apposer dans les mails, en signature et en réponse automatique, le message suivant : *"Les agents du SPIP 76 de l'antenne de Rouen se mobilisent face aux attaques sans précédant des grands principes du statut général de la fonction publique. Nous dénonçons la destruction du système des retraites ainsi que la fin d'un dispositif équitable et contrôlé concernant la mobilité des agents."* ;
-
- la tenue d'une nouvelle Assemblée Générale au début du mois de janvier 2019 pour décider des suites à donner au mouvement.

En fonction des réponses qui seront apportées à la mobilisation actuelle des SPIP, les agents de l'antenne de Rouen pourront envisager un durcissement des modalités d'action déjà engagées.

Par ailleurs, un maximum d'agents de l'antenne de Rouen du SPIP 76, mobilisé contre le projet de réforme des retraites initié par le gouvernement, a participé à la journée de mobilisation nationale du 17/12/2019.

Défendre les grands principes du statut général de la Fonction Publique, s'opposer à la casse du système de retraite, réclamer le maintien d'un dispositif équitable et contrôlé des règles de mobilité, c'est défendre une égalité de traitement des personnels, c'est défendre le service public et le service aux usagers !